

TARRAGONA

Esta semana han comenzado los trabajos para regenerar con arena la costa tarraconense

El Vendrell y la Pineda estrenarán playas



VICENÇ LLURBA

Más arena. Esta semana han comenzado las obras de regeneración de la playa de Coma-ruga, en El Vendrell, donde se aportarán 60.000 metros cúbicos de arena

SARA SANS
Tarragona

El temporal de viento de finales de enero y el que se produjo posteriormente, a principios de marzo, con rachas de hasta 120 kilómetros por hora, afectaron de lleno a la costa de El Vendrell, donde desapareció literalmente más de un kilómetro de playa en la zona del Francàs, en Coma-ruga. El temporal también causó graves desperfectos en el extremo sur del litoral tarraconense, en los acantilados de Alcanar (Montsià). Esta semana han comenzado las obras para reparar los daños provocados por el temporal marino, que suponen la aportación de 60.000 metros cúbicos de arena sólo en El Vendrell. Aunque estos fueron los municipios más afectados, los episodios de mal tiempo y viento azotaron toda la costa tarraconense y dañaron otras playas ya de por sí vulnerables y que requieren constantes aportaciones de arena, como la de la Pineda, donde antes de verano se abocarán 100.000 metros cúbicos de arena, una playa nueva.

La demarcación de Costas del Ministerio de Medio Ambiente ha destinado un millón de euros para restablecer el litoral de El Vendrell y Alcanar. En la zona del Baix Penedès, los trabajos consisten en la aportación de 60.000 metros cúbicos de arena, lo que permitirá ampliar la anchura de la playa, que pasará de los actuales diez metros a cuaren-

ta metros en verano. No en vano, se trata de una playa urbana muy concurrida. La demarcación de Costas de Medio Ambiente también incluye intervenciones para reforzar algunos de los diques que protegen las playas del norte de la Costa Daurada.

Los temporales de viento causaron graves desperfectos en los acantilados de Alcanar, que ahora se reforzarán

El temporal fue tan violento en El Vendrell que desapareció del mapa más de un kilómetro de playa y la regresión de la línea de costa también provocó daños en la parte posterior de la playa. Con el paso de las semanas se ganó algo de arena, pero la playa se-

guía bajo mínimos y apenas alcanzaba los diez metros. Con la intervención, llegará a los 40 metros.

En el municipio de Alcanar, la demarcación de Costas del Ministerio de Medio Ambiente prevé reparar los daños en los acantilados, así como los accesos hasta la playa, y ubicar también barandillas de protección. Las ráfagas de viento en esta zona superaron de largo los 120 kilómetros por hora y los grandes daños que produjeron en los acantilados hacían peligrar la seguridad de la gente que paseaba o iba a la playa.

Además de las actuaciones de urgencia de Costas, en la playa de la Pineda, ubicada junto al puerto de Tarragona y en constante regresión por el efecto de las instalaciones portuarias, también se aportará arena. La Autoritat Portuària de Tarragona ha destinado 1,2 millones de euros para ampliar esta playa con 100.000 metros cúbicos de arena.●

MÁS SERVICIOS

La nueva Savinosa

Las máquinas también trabajan estos días en la playa de la Savinosa, en el término municipal de Tarragona. El objetivo es dotarla de servicios con la instalación de una estación de bombeo de aguas residuales, espacios de salvamento, duchas y lavabos químicos.

También se regenerarán los espacios verdes y se reordenará el acceso de vehículos. Las obras suponen una inversión de 260.000 euros y la asumen el servicio provincial de Costas del Ministerio de Medio Ambiente y el propio Ayuntamiento de Tarragona.

PULSO CIUDADANO



Voluntarios y niños del Raval, en el parque temático

Los niños del Casal d'Infants del Raval visitan Port Aventura

VILA-SECA ▶ Un grupo de 260 niños del Casal d'Infants del Raval, la Fundació Comtal y otras entidades que trabajan contra la exclusión social de la infancia en el barrio del Raval visitó ayer Port Aventura. Los niños, acompañados por un grupo de 64 monitores voluntarios, disfrutaron de las atracciones del parque durante todo el día, incluido el Dragon Khan, el Huracán Cóndor o el Furius Baco. Se trata de uno de los actos de celebración de la Associació de Voluntaris de La Caixa,

integrada por empleados de la entidad financiera, que acaba de superar los 500 miembros. El programa de voluntariado de La Caixa tiene casi medio centenar de asociaciones de voluntarios en toda España, con unos 3.000 empleados implicados en la organización de actividades sociales. El parque temático de la Costa Daurada abrió sus puertas antes de las vacaciones de Semana Santa, con la incertidumbre de cómo responderá el público ante la crisis. / **E. Giral**



VICENÇ LLURBA

Estado en que quedaron los vehículos siniestrados

Un incendio en un desguace de Tarragona calcina 67 coches

TARRAGONA ▶ Un incendio calcinó en la madrugada de ayer 67 vehículos en un desguace de la ciudad de Tarragona, junto a la N-340, en una zona industrial alejada del núcleo urbano. El incendio se originó alrededor de las tres de la madrugada, por causas que se están investi-

gando. Cerca de 80 vehículos que también estaban en el desguace no resultaron afectados finalmente por las llamas gracias a la intervención de los bomberos. El fuego no provocó daños personales. No es el primer incendio que se produce en este desguace de madrugada. / **E. Giral**

El PP pide urbanos para regular el tráfico en Balmes

BARCELONA ▶ El concejal del PP en el Ayuntamiento de Barcelona Xavier Mulleras denunció ayer "el caos circulatorio de la calle Balmes a causa de las obras (de reforma de esta vía) y la descoordinación municipal" y exigió presencia de la policía local para regular el tráfico en los puntos conflictivos y evitar atascos. Según el PP, la acumulación de obras convierte la calle Balmes en una "vía intransitable". / Redacción

CiU lleva al pleno municipal la cesión de Montjuïc

BARCELONA ▶ El presidente del grupo municipal de CiU, Xavier Trias, propondrá en el pleno del Ayuntamiento del viernes que el alcalde Jordi Hereu inste al Gobierno a revocar la orden de cesión del castillo de Montjuïc a Barcelona y dicte una nueva "sin condiciones" para la totalidad del recinto y sus usos. La inclusión de Defensa en el consorcio del futuro Centre de la Pau está en el origen de esta iniciativa. / Redacción